

Où une jeune déesse disparaît

Résumé de l'épisode précédent : Hermès a visité les Enfers, avec son oncle Hadès. Il a découvert la partie la plus terrible, celles où vont les grands criminels : le Tartare.

Il y avait, au palais de l'Olympe, une déesse qu'Hermès ne voyait presque jamais, c'était sa tante Déméter. C'est qu'elle passait peu de temps en compagnie des autres dieux. Son activité l'amenait le plus souvent sur la Terre. Elle était la déesse chargée des moissons. C'est elle qui faisait pousser le blé dans les champs et toutes les bonnes choses que les hommes pouvaient cultiver et manger. Cette déesse généreuse avait eu avec Zeus une fille, qui s'appelait Perséphone. Déméter l'aimait à la folie : c'est bien simple, elle ne vivait que pour sa fille. Dès que Déméter partait sur la Terre, pour s'occuper des moissons, elle revenait le plus vite possible pour retrouver Perséphone.

Perséphone adorait aussi sa maman. Mais elle aurait aimé avoir un peu plus de liberté. " Maman, suppliait-elle, laisse-moi sortir un peu sans toi. Que veux-tu qu'il m'arrive? J'en ai assez d'attendre ton retour, pour aller me promener sur la Terre." Mais toujours Déméter refusait . " Tu es trop jolie ma fleur, ma fleur d'amour, il peut t'arriver un malheur. Et moi, je ne pourrais le supporter." Et elle serrait fort Perséphone sur son cœur.

Arriva un jour, où à force d'insister, Perséphone obtint l'autorisation d'aller se promener sur la Terre sans sa mère. C'était une belle matinée de printemps. Déméter devait aider les hommes à semer. Perséphone partit, accompagnée d'une cinquantaine de nymphes, dans une grande prairie fleurie. La jeune déesse était superbe. Les champs éclataient de fleurs colorées. La belle Perséphone se mit à en cueillir de gros bouquets. Il y avait là des roses, des iris, des jacinthes et des crocus. De quoi créer de somptueux bouquets. Soudain son regard fut attiré par une fleur absolument extraordinaire, une fleur qu'elle n'avait jamais vue auparavant. Cette fleur était rouge et argent, elle s'appelait narcisse , et aucun dieu ni aucun homme n'avait jamais rencontré une telle merveille. Perséphone s'approcha, elle se pencha pour la cueillir, et soudain un énorme trou s'ouvrit devant elle, et elle disparut dedans. En tombant, la jeune déesse poussa un cri. De l'autre côté de la Terre, sa mère Déméter entendit le cri de sa fille. Folle d'inquiétude, elle accourut. " Que s'est-il passé ? Où est

Perséphone? criait la pauvre mère. Mais les compagnes de sa fille ne savaient que répondre. Elles se contentaient de secouer la tête en pleurant : elles n'avaient rien vu, juste une fleur étrange et puis un grand trou dans lequel la jeune déesse avait été engloutie. Alors Déméter poussa, elle aussi, un cri déchirant et se jeta sur le sol en pleurant. Mais où Perséphone avait-elle disparue?

A SUIVRE....